

Los abajo firmantes manifestamos nuestro apoyo al concejal delegado del Área de Limpieza, Héctor Javier Alemán Arencibía ante la labor que ha venido realizando durante el tiempo que lleva al frente del Servicio Municipal de Limpieza.

Conocemos el esfuerzo que ha desarrollado en poner en marcha diferentes iniciativas novedosas como las Actuaciones Conjuntas entre Limpieza y Parques y Jardines, el Plan de Higiene Urbana, el Punto de Acopio Transitorio para trastos y escombros domiciliarios, la implantación por primera vez del contenedor de materia orgánica en la ciudad y otras actuaciones especiales que se realizan junto con las labores ordinarias que se prestan dentro de las programaciones establecidas.

Queremos poner de manifiesto la cercanía y el incansable trabajo que realiza el concejal así como todo su equipo y el interés que siempre han mostrado en atender todas las peticiones vecinales interesándose siempre por todas las demandas para seguir mejorando el estado de nuestra ciudad.

Aún así, somos conscientes y creemos que no está todo hecho y se debe seguir mejorando, lo que apoyamos la inversión de 493 millones de euros para actualizar los contratos de gestión directa tanto de "Recogida de Sólidos Urbanos" como "Limpieza Viaria" que van a suponer la mayor inversión en higiene urbana en la historia de la ciudad poniendo a Las Palmas de Gran Canaria entre las principales ciudades de España en esta materia. Sabemos los extensos trámites administrativos y burocráticos que entrañan estas licitaciones por lo que queremos ser respetuosos con todos los plazos para la buena marcha del proceso.

También conocemos los esfuerzos que se están haciendo en seguir mejorando la gestión municipal directa del SML, con nuevas licitaciones que van a suponer una mejora en la prestación del servicio tanto de limpieza viaria y recogida de residuos.

Queremos manifestar por último, que una adecuada higiene urbana no es solo responsabilidad del Servicio Municipal de Limpieza, sino también de todos los vecinos y vecinas de esta ciudad. Condenamos enérgicamente las actitudes incívicas que degradan el estado de nuestras calles y que dificultan la labor que enérgicamente se realiza.